

Conocimiento, vinculación y nuevas oportunidades. Así se Desarrolla el XIX Congreso de Ciencias Naturales en la UAA



BOLETÍN 314

- El XIX Congreso de Ciencias Naturales incluye 25 conferencias, 33 talleres, entre otras actividades adicionales.
- Este evento no solo ofrece una plataforma para el intercambio de conocimientos, sino que también abre puertas para futuras oportunidades académicas y profesionales.

Biomarcadores urinarios, genética forense, nanopartículas, ciencia en la gastronomía, criminalística, así como la relación entre murciélagos hematófagos y la rabia, son algunas de las temáticas que se explorarán a través del XIX Congreso de Ciencias Naturales, un importante evento de la Universidad Autónoma de Aguascalientes.

Este congreso destaca por su relevancia en el contexto actual donde los desafíos ambientales como

el cambio climático, la contaminación y la pérdida de biodiversidad son más apremiantes que nunca. La pertinencia de las carreras de Ciencias Naturales se hace evidente en esta coyuntura crítica, donde se requiere el ingenio y la creatividad de las nuevas generaciones para mitigar el impacto negativo sobre los ecosistemas.

Durante la ceremonia de inauguración, el Mtro. Jorge Martín Alférez Chávez, decano del Centro de Ciencias Básicas (CCB), en representación de la Dra. Sandra Yesenia Pinzón Castro, rectora de la UAA; subrayó el entusiasmo de los estudiantes con la duración extendida del evento a cinco días, anteriormente de tres días.

Alférez mencionó que estos eventos no solo enriquecen los conocimientos profesionales de los alumnos, sino que también facilitan la formación de redes y vínculos entre compañeros, así como la posibilidad de involucrarse en investigaciones y proyectos futuros.

Por su parte, el Dr. José de Jesús Sigala Rodríguez, jefe del Departamento de Biología y coordinador del evento, dio a conocer que el XIX Congreso de Ciencias Naturales incluirá 25 conferencias, 33 talleres, entre otras actividades adicionales. Lo anterior, resultado del esfuerzo de las autoridades universitarias del Centro y principalmente de los estudiantes de Biología, Biotecnología, Químico Farmacéutico Biólogo e Ingeniería Bioquímica, quienes han organizado y coordinado diversos aspectos del congreso.

El XIX Congreso de Ciencias Naturales no solo ofrece una plataforma para el intercambio de conocimientos, sino que también abre puertas para futuras oportunidades académicas y profesionales, estimulando el desarrollo de vocaciones científicas y la conexión entre estudiantes e investigadores.

El evento se desarrolla en distintas ubicaciones de Ciudad Universitaria, del 26 al 30 de agosto, prometiéndole cinco días llenos de aprendizaje, debate y colaboración. Asimismo, cuenta con la participación de profesores, estudiantes y panelistas de las cuatro carreras del Centro de Ciencias Básicas: Licenciatura en Biología, Ingeniería Bioquímica, Químico Farmacéutico Biólogo y Licenciatura en Biotecnología.

—000— Ciudad Universitaria 27 de agosto de 2024